

El Malvado de malvados

El líder principal del Consejo Superior posee el título de «Malvado de malvado» su nombre es Máster Nefarius. Solo entidades de perverso pensamiento y morbosas actitudes califican para tan importante cargo. Le causa gran satisfacción, alejar a los seres humanos del bien, y caminarlos al mal. Un depravado ser, de negro corazón, que se complace con las calamidades y penurias de los seres humanos. Es cruel, insensible y se regocija con el dolor ajeno. Es inmune a la compasión y la misericordia. Su ferocidad palidece ante su brutalidad. La impiedad le ocasiona satisfacción. La mayoría de los Poderes le admiran por su falta de compasión hacia el sufrimiento ajeno. Sus legendarias atrocidades le han hecho ganar el título de sanguinario.

Los miembros del Consejo Superior visten sus largas encapuchadas togas negras y tienen puesto sobre sus cabezas un puntiagudo gorro. La tela del gorro cubre el rostro, y lo único que permite ver son los ojos. La mirada de estas entidades está saturada de soberbia y orgullo. Todos lucen idénticos excepto el Malvado de malvados, que tiene en su toga, una cruz al revés bordada en oro.

Los doce encapuchados se mantuvieron de pies delante de sus tronos en espera de la señal y tan pronto el Malvado de malvados dio la orden, todos se sentaron. El enorme salón se divide en cinco áreas.

Uno: Invitados a la reunión. La sección más grande del salón.

Dos: Tarima de los doce miembros del Consejo Superior.

Tres: Área frente a la tarima para los ASESORES.

Cuatro: Tarima de los testigos al lado de los ASESORES.

Cinco: Zona Oscura, ubicada al lado izquierdo, de la tarima.

La intriga relacionada con los motivos de la reunión de emergencia corroe a los seis Asesores y en especial a el licenciado Odeim. Él no lo sabe, pero esta reunión es la gota que ha de derramar el agua en su

copa y ha de afectar su existencia para siembre. Este impetuoso demonio, creía ciegamente en Satanás, pero luego de defender legalmente a Dadlam hubo un cambio en su ser interior.

Odeim comenzó a sospechar... de que Satanás... no les ha dicho toda la verdad a los demonios.

Durante milenios, EL CONSORCIO usando diferentes nombres, ha controlado el mundo. La gerencia de la poderosa empresa está en mano del Señor Z, pero la toma de decisiones descansa en el Consejo Superior. Ellos desde la Habitación de los secretos Ocultos manipulan al mundo. El principal propósito de esta diabólica institución es fomentar el mal en el mundo sin que los seres humanos se den cuenta de su presencia. Su estrategia es crear bolas de humos, para distraer a los seres humanos, y pasar desapercibidos. Al usar esta «distracción», la gran mayoría de los seres humanos, no creen que la guerra espiritual sea una realidad.

El Consejo Superior es responsable de las estrategias usadas para manipular a los seres humanos. Uno de los lemas más venerados por estas entidades espirituales tiene que ver con la frase:

«Satanás interviene con derecho y sin derechos»

Al frente de la alta tarima, donde están sentado los doce miembros del Consejo Superior, está escrito la frase. Ella condensa en pocas palabras el poder del máximo líder del Imperio de la Oscuridad. Todos los Asesores, excepto Odeim, aceptan estas palabras... como la verdad absoluta. Intervenir con derecho, en la vida de los humanos, está asociado con el pecado. Hace lo opuesto a la voluntad de Dios... es la definición mas simple y exacta... del pecado.

A la luz de lo aprendido, al estudiar la evidencia de Dadlam, la primera parte... de la frase... esta correcta. Los seres humanos que hacen el mal (pecado) le otorgan derecho a Satanás para intervenir en sus vidas. ¡El pecado esclaviza! La gran mayoría de los seres humanos desconocen que la paga del pecado es muerte. Mientras los seres humanos se enfoquen en hacer lo malo... el reino de la

Oscuridad... prospera. Es extremadamente importante mantener al ser humano alejado de la verdad.

EL CONSORCIO hace todo lo posible, para evitar que los seres humanos se enteren, de que la paga del pecado es muerte (Nota: 1).

El licenciado Odeim tiene problema con la segunda parte de la frase. Ella asegura, que Satanás puede intervenir, sin derecho. Una verdad a medias que engaña a demonios y seres humanos. La frase «Satanás interviene con derecho y sin derechos», tiene la intención de usar medias verdades, para crear la ilusión de que Lucero es más poderoso que Dios. Mientras espera por el inicio de la reunión, la mente del licenciado viajó por el tiempo... y recordó... lo que Dadlam dijo sobre la frase.

Ambos se encontraban en un incómodo y apestoso calabozo. En el centro de la celda había una mesa de metal sujeta al piso. Odeim tomaba notas para su defensa mientras que Dadlam caminaba como loco de un lado al otro. Constantemente repetía una y otra vez:

–Es poderoso, pero no es extremadamente poderoso.

Cuando el hombre hace lo malo, abre las puertas, para que Satanás ataque. No hay mucho que hacer excepto resistir al diablo. El GRAN Libro advierte que, si los seres humanos resisten al diablo, él huira de ellos.

–¿Por qué dices que no es extremadamente poderoso?, –preguntó el licenciado.

–¡Es una fachada!, –gritó el acusado de traición y terrorismo.

–¿A qué te refieres?, –preguntó Odeim en un tono pausado tratando de calmarlo.

Según lo explicado, cuando el hombre hace lo correcto y Satanás insiste en atacarlo, lo hace sin derecho. No es el poder de Satanás el que interviene sino la ignorancia de los seres humanos, la que permite, el ataque. Dadlam en un tono que revela preocupación dijo:

–Satanás estará en peligro... si los seres humanos... toman consciencia.

–¿Toman consciencia de qué?

–De la buena voluntad de Dios, –comentó Dadlam sin disimular su incomodidad.

Lucero, mejor conocido como Satanás, puede intervenir en la vida del hombre de dos maneras: con derecho y sin derecho. Estos ataques tienen la intención, de causar calamidad en el ser humano, quitando la salud, afectando los lazos familiares, incitando la pobreza y destruyendo las amistades entre muchas otras cosas. Dadlam descubrió, que cuando Lucero ataca con derecho, lo único que puede hacer el hombre es resistirlo. Todo cambia, cuando Satanás ataca sin derecho, porque ahora el hombre puede recurrir a la buena voluntad de Dios.

–El Dios de la Creación... tiene el poder... de duplicar lo quitado [Nota:3].

Estas palabras de Dadlam, causaron angustia en Odeim

El enorme salón, conocido como la «Habitación de los Secretos, se divide en cinco áreas. De todas ellas, la más misteriosa y enigmática, es la Zona Oscura. Densa negrura, ubicada al lado izquierdo de la tarima, oculta al representante el reino de la Oscuridad. Luego que los doce miembros del Consejo Superior se sentaron, la enorme figura, como si flotara salió de la oscuridad. La luz confirmó lo que todos sospechan: es feo y luce peligroso.

El nombre de la tenebrosa criatura es Tolerancia y pertenece al círculo íntimo de Lucero. Él tiene torso humano, pero su rostro y extremidades son de reptil. Su impresionante rostro es parecido al «Dragón de Komodo». La amenazadora criatura, usa sus ojos completamente negros, para intimidar a todos los que tiene de frente. Él es el responsable de convocar la reunión de emergencia.

En un tono áspero y desagradable dijo:

–Mi nombre es Tolerancia.

Luego de identificarse, la fea e intimidante creatura con rostro y cola de reptil, dijo:

–¡Estamos en problemas!

Todos los presentes, en la habitación, se estremecieron al oír estas alarmantes palabras.

Notas:

1. Porque la paga del pecado es muerte, mientras que la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús, nuestro Señor (Romanos 6:23).
2. Así que sométanse a Dios. Resistan al diablo, y él huirá de ustedes (Santiago 4:7).
3. «Después de haber orado Job por sus amigos, el Señor lo hizo prosperar de nuevo y le dio dos veces más de lo que antes tenía» (Job 42:10).